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討論要旨 川村つよし議員 

 

当初予算では、国保の財政状況を見ると保険税の値上げの必要がないとい

う指摘をいたしました。決算額を見ると、保険税については収入済額で約

3,600万円の増収となりました。一方、意見書31ページに記載のあるよう

に、単年度収支は約１億2,800万円の黒字です。 

これらの数字から、やはり保険税の値上げの必要性はなかったのだと主張

をし、反対討論といたします。 

 


